

Registran nuevo sismo perceptible en cuatro provincias cubanas



Santiago de Cuba, 21 ene (RHC) El Servicio Sismológico Nacional Cubano y su red de estaciones registró a las 3:12 de la tarde de este 21 de enero, un sismo con una magnitud de 4.3 en la escala Richter, en las coordenadas 19.71 de latitud norte y los 76.08 de longitud oeste, a 40 km al suroeste de la ciudad de Santiago de Cuba, con una profundidad de 5.0 km.

Al momento de emitir este boletín informativo se han recibido reportes de perceptibilidad en los municipios de Santiago de Cuba, San Luis y Guamá, en la provincia de Santiago de Cuba; en el municipio de Caimanera, (provincia de Guantánamo); en los municipios de Bayamo y Buey Arriba (provincia de Granma), y en el municipio Cueto (provincia de Holguín).

No se reportan daños humanos ni materiales.

Este es el temblor perceptible 27 de la anómala serie sísmica iniciada en las primeras horas del pasado domingo 17 de enero en la región oriental de Cuba.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/81946-registran-nuevo-sismo-perceptible-en-cuatro-provincias-cubanas>



Radio Habana Cuba